RAINER BRENNER

Journal 2010

"Sehen und Hören erleben"









Philippe Wurtz Kurt Schumacher Ring 16 63329 Egelsbach Tel. 06103-45 799 www.philippe-wurtz.com

AUS LEIDENSCHAFT FÜR PRÄZISIONSPENDEL UHREN

"Ich habe mich von der Transparenz und Überschaubarkeit von Turmuhren leiten lassen." Mit ihnen haben die außergewöhnlichen Präzisionspendeluhren für den Wohnraum auch das Planetengetriebe gemein, das für lange Gangdauer sorgt, bei der Brive sogar ein Jahr. Die äußerst grazilen klarlinigen Uhren, die hinter Glas das zarte vergoldete Räderwerk offenbaren und nach Städten des französischen Périgord benannt sind, entstehen in aufwendiger Handarbeit in einer Manufaktur im hessischen Egelsbach. Ihr Schöpfer, der Elsässer Philippe Wurtz, geriet als Mathematiker und Physiker zufällig an das Uhrmacherhandwerk und entdeckte seine Leidenschaft für Präzisionspendeluhren. Mit seinen Entwicklungen gehört er heute zu den 31 Uhrmachern aus aller Welt, die Mitglieder der Schweizer "Académie Horlogère des Créateurs Indépendants (AHCI)" sind und deren Präsident Wurtz seit 2009 ist.

Philippe Wurtz hat hohe Ansprüche an Werkstoff und Verfahren der Feinmechanik, deshalb stellt er bis auf die Facettenverglasung alles im eigenen Atelier her, in perfekter Verbindung von Präzision und Design. "Schöpferische Fähigkeiten sind eine Gabe, um Produkte anbieten zu können, die begeistern." Die Uhren Brive, Gramat und Sarlat tun es.

